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ATA nº 03/2021 - Reunião ordinária

Aos vinte e nove dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte um, na sede do IPREV-CA

(Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu), localizada na Rua

Nilo Peçanha, nº 29, Centro, reuniu-se o Conselho de Administração do IPREV-CA com os

seguinte membros presentes: Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Sra. Therezinha Baptista

Abreu de Carvalho, Sr. Valter da Silva Campelo Júnior e Sr. Luiz do Carmo Pinheiros. A Sra.

Lilian Viviane de Abreu Machado, Presidente deste conselho e desta reunião, tomou a palavra,

e após breve saudação aos membros presentes, passou a discorrer sobre a pauta da reunião,

com os seguintes assuntos. 1. Leitura e aprovação das atas das reuniões realizadas nos dias

15 e 23/06/2021; 2. Relato da reunião do Comitê de Investimentos, do qual a Presidente faz

parte, realizada no dia 29/06/2021, com apresentação da carteira de investimentos referente ao

mês de maio/2021; 3. Relato da apresentação do Estudo de Solvência do IPREV-CA realizada

no dia 08/07/2021 (a solvência é a capacidade de cumprir os compromissos com os recursos

que constituem seu patrimônio ou seu ativo); 4. Deliberação sobre os Ofícios enviados pelo

IPREV-CA durante o mês de julho: Ofício nº 220/2021, consulta quanto a movimentação e

promoção de pessoal e Ofícios n.º 233, 234 e 246, referente a aprovação de abertura de

crédito suplementar; 5. Apresentação da minuta do Ofício a ser enviado ao IPREV-CA

solicitando materiais de escritório e um arquivo; 6. Apreciação dos modelos de Regimento

Interno do Conselho de Administração dos Institutos de Nova Iguaçu e Nilópolis. A Sra. Lilian

Viviane de Abreu Machado, passou a discorrer sobre os assuntos da pauta com os

conselheiros presentes. 1. As atas das reuniões realizadas nos dias 15 e 23/06/2021 foram

lidas, aprovadas e assinadas pelos conselheiros presentes. 2. Foi feito um breve relato pela

Presidente sobre a reunião do Comitê de Investimentos realizada no dia 29/06/2021, com

apresentação da carteira de investimentos referente ao mês de maio/2021, a qual apresenta

que os investimentos estão abaixo da meta de rentabilidade, o que justifica-se pelo cenário

econômico mundial. 3. A Presidente fez um breve relato da apresentação do Estudo de

Solvência do IPREV-CA realizada no dia 08/07/2021, onde foi destacada a possibilidade de

maiores investimentos do Instituto no exterior, de modo tentar se aproximar da meta atuarial. 4.
A Presidente apresentou o Ofício IPREV-CA nº 220/2021, refente a consulta quanto a

movimentação e promoção de pessoal, e os Ofícios IPREV-CA n.º 233, 234 e 246, referente a

aprovação de abertura de crédito suplementar, para deliberação das respostas junto aos

conselheiros, os quais indicaram que: para o Ofício nº 220/2021, opinam pelo não recebimento

de uma servidora da Prefeitura, tendo em vista o claro desvio de função, e quanto a concessão

de gratificação a comissionados, opinam pela negativa, uma vez que os mesmos não

contribuem para o RPPS e já possuem natureza especial em suas funções, indicando que caso

necessitem de servidores, seja feito concurso público; quanto ao Ofício nº 233/2021, indicam

que precisam de maiores informações, com detalhamento das despesas envolvidas, que serão

solicitadas por ofício; quanto ao Ofício nº 234/2021, foi aprovado pelos conselheiros; o Ofício nº

246/2021 foi aprovado com ressalvas, pois os conselheiros indicam que a solicitação de

abertura de crédito suplementar seja feita com o maior detalhamento possível, uma vez que
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grande parte dos conselheiros não possui experiência na área contábil; 5. Foi apresentado pela

Presidente a minuta do Ofício a ser enviado ao IPREV-CA solicitando materiais de escritório e

um arquivo, o qual foi aprovado pelos conselheiros; 6. Os conselheiros apreciaram os modelos

de Regimento Interno do Conselho de Administração dos Institutos de Nova Iguaçu e Nilópolis,

mas foi destacado pelo Sr. Antônio que já houve um Regimento Interno para o Conselho de

Administração, e que traria para a próxima reunião, de modo que possamos utilizá-lo como

base para o desenvolvimento do novo Regimento. Sem mais nada a tratar, foi encerrada a

presente reunião, e esta ata vai lavrada por mim, Lilian Viviane de Abreu Machado, Presidente

do Conselho de Administração e os demais membros do Conselho presentes.
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